

Les Indiscrétions d'un Petit Cahier

(NOUVELLE CANADIENNE)

(Pour la *Bibliothèque Canadienne-française*)

(suite et fin.)

23 juin.

J'ai dix-neuf ans aujourd'hui ! Les vœux, les félicitations de mes amis ont salué cet anniversaire.

Ce que j'ai le plus aimé de tous les présents reçus, c'est un ravissant bouquet que m'a envoyé ma belle Eugénie qui est plus riche des dons de la nature que de ceux de la fortune.

Cette gerbe odorante cueillie pour moi dans le délicieux petit parterre tant aimé par mon amie, et auquel elle dira *adieu* dans quelques jours..... cette gerbe parfumée embaume ma chambre. Je l'ai placée devant ma petite statue de Notre-Dame du Sacré-Cœur, cette madone si belle avec ses grands yeux qui contemplent avec amour et ravissement l'Enfant-Dieu ! Cette madone à l'air si pur et si doux que je la crois l'œuvre d'un artiste ignoré, inconnu ! qui pleure peut-être devant cette statue, son chef-d'œuvre..... qu'on lui paya un vil prix !

Je suis bien heureuse de tous ces témoignages d'affection que j'ai reçus aujourd'hui. Cependant, au milieu de ce concert, il me manque une voix, la plus aimée, celle de Georges !

Je ne l'accuse pas, toutefois, car il lui est souvent impossible de maller ses lettres pour qu'elles me parviennent au jour voulu.

23 juin.

Cette lettre que je désirais tant, elle m'est enfin parvenue, charmante de délicate affection.

“ Ma Louise aimée, me dit-il, comme ton souvenir m'ac-